

Fecha 30-04-2024	 <p data-bbox="634 310 1003 436">GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA INTERIOR Y POLICÍA</p>	Informe No.1-2023
Dirección de Gobiernos Provinciales		Versión 1.0
Gobernación San Cristobal		
Viceministro de Seguridad Preventiva de Gobiernos Provinciales		

Informe del mes de Abril del Año 2024



Elaborado Por

Gobernadora Pura Casilla Dolores

Introducción

La Gobernación de la provincia San Cristóbal presenta el siguiente Informe de las actividades realizadas durante el mes de Abril del año 2024. Incluye los ingresos recibidos del Ministerio de Interior y Policía. También del ministerio Administrativo de la presidencia.

ACTIVIDADES SOCIALES

06 DE ABRIL DE 2024

En el salón de eventos de la Gobernación se celebró una emotiva ceremonia, la gobernadora Pura Casilla y el diputado Gustavo Lara se unieron a la filial del Colegio Dominicano de Periodistas (CDP), para homenajear a destacados profesionales de la comunicación y personalidades locales en conmemoración al Día Nacional del Periodista.



17 DE ABRIL DE 2024

La Regional de Educación 04, realizó exitosamente Olimpiada de Ciencias de la Naturaleza del Nivel Primario y Secundario (Biología, Química y Física) con el propósito de impulsar el interés por la investigación científica como estrategia de continuidad en el avance de las ciencias, en los estudiantes. En este acto, estuvieron presentes la subdirectora regional, Victorina Sánchez, los técnicos regionales y distritales de ciencias de la naturaleza, docentes de centros educativos.



INAUGURACIONES

07 DE ABRIL DE 2024

La Gobernadora Pura Casilla se dirigió a Villa Altagracia donde participo en la inauguración de una de las primeras canchas de villa Altagracia con la presencia de importantes autoridades locales y regionales. Esta cuenta con techado que ofrece una serie de beneficios significativos tales como la práctica de actividades físicas durante todo el año, sin importar las condiciones climáticas adversas como lluvia, viento o calor extremo.





Actividades Sociales

25 DE ABRIL DE 2024

La gobernadora pura casilla felicito a la Regional de Educación 04, la cual realizó la Olimpiada de Lenguas Extranjeras con el propósito de promover, fortalecer y motivar el aprendizaje de los estudiantes. Desde desafíos escritos hasta pruebas orales, los estudiantes mostraron un profundo entendimiento por los diferentes idiomas. Los ganadores fueron seleccionados en tres categorías A, B y C en cada uno de esos renglones seleccionaron dos ganadores, primer y segundo.



25 DE ABRIL DE 2024

La Dirección Provincial de Salud dio inicio desde el Hospital Regional Juan Pablo Pina, a una jornada de vacunación simultánea, en la cual se aplicarán vacunas de seguimiento como: Polio para niños de 1 a 5 años, Además de neumococo para personas mayores de 65 años.



23 DE ABRIL DE 2024

La gobernadora Pura Casilla encabezó un importante encuentro de vinculación sectorial en San Cristóbal, donde se reunieron diversos entes clave para la vida productiva de la provincia,

organizado por el Distrito 04-03 de Educación. El objetivo fue sensibilizar a la comunidad sobre las oportunidades y necesidades de integración y apoyo que requieren los centros educativos de modalidad técnico profesional. Esto facilitaría la inserción de los estudiantes de último año de bachillerato técnico en el desarrollo de módulos de trabajo en las empresas.



DONACIONES

20 DE ABRIL DE 2024

El Ministerio de la Presidencia en conjunto con la gobernación civil, reconocieron a miembros de organismos de socorro que se destacaron en el servicio durante el siniestro del pasado 14 de agosto en San Cristóbal. En total fueron reconocidos 650 miembros de instituciones de socorro, quienes además del estímulo moral, recibieron un aporte de 6.5 millones de pesos a través del programa Súperate.



23 DE ABRIL DE 2024

En un gesto sin precedentes, el presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, ha hecho entrega de utilería completa para todos los estudiantes del Distrito Educativo 04-01, a través del Ministerio de Educación. Esta acción como objetivo principal garantizar que ningún estudiante se quede atrás debido a la falta de recursos escolares.



REUNIONES

18 DE ABRIL DE 2024

La Gobernación de San Cristóbal encabezó una reunión estratégica que contó con la participación de las alcaldías, direcciones de Salud y Educación, Medio Ambiente, así como líderes comunitarios y otras instituciones, con el propósito de fortalecer las medidas en el marco de un plan integral para combatir el dengue en la provincia.



23 DE ABRIL DE 2024

La gobernadora de la provincia de San Cristóbal, Pura Casilla, sostuvo un encuentro con representantes de diversas juntas de vecinos de San Cristóbal, Con el objetivo de promover el diálogo directo y fortalecer los lazos entre el gobierno local y las comunidades. La reunión contó con la participación activa de líderes comunitarios de diferentes barrios de San Cristóbal.



23 DE ABRIL DE 2024

El Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAIFI) llevó a cabo el taller “Liderazgo Comunitario Centrado en la Primera Infancia”, dirigido por Steward García, técnico Regional del departamento de Participación Comunitaria, este fue impartido en el salón de eventos de la Gobernación y destinado a los actores locales y líderes comunitarios.



